



8 Pièces

257 m<sup>2</sup>

Réf. 5339

1 100 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences**  
**immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité : Maison provençale de charme Mouans-Sartoux Idéalement située à Mouans-Sartoux, à proximité immédiate des commodités tout en profitant d'un environnement calme et sans vis-à-vis, cette authentique maison provençale offre un cadre de vie privilégié et un fort potentiel. Édifiée sur un magnifique terrain plat de plus de 1 560 m<sup>2</sup>, piscinable, la propriété développe plus de 250 m<sup>2</sup> habitables aux beaux volumes. Elle propose de nombreuses chambres, parfaitement adaptées à une grande famille ou à un projet de maison d'hôtes. Les espaces de vie généreux soulignent le caractère de la ...

Exclusive Listing: Charming Provençal Home Mouans-Sartoux Ideally located in Mouans-Sartoux, within immediate proximity to all amenities while enjoying a peaceful setting with complete privacy, this authentic Provençal home offers a privileged lifestyle and significant potential. Set on a magnificent flat plot of over 1,560 sqm, suitable for a swimming pool, the property offers more than 250 sqm of living space with generous volumes. It features numerous bedrooms, perfectly suited for a large family or a guesthouse project. The spacious living areas highlight the character of the home and ...

**CENTURY 21 VISA IMMOBILIER**

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

